

Die Brieffreundin

Die Euphorie, war damals da.
Ich denk' ich war, so fünfzehn Jahr'.

Eine Freundin, in der Ferne.
Diese hätt' ich, damals gerne.

Vom Internet, noch keine Spur.
Die Frage war, was mach' ich nur?

Ein kleiner Tipp, schreib' da mal hin.
Ich hatte Glück, da war was drin.

Die Vermittlung, war in Finnland.
Das Formular, für die Pinnwand.

Es war die Zeit, man glaubt es kaum.
Man schrieb 'en Brief, in seinem Raum.

Aus welchem Land, kommt sie denn nu"?
Dort lebt sogar, das Känguru.

Ich war oft dort, und sie auch hier.
Ein enges Band, das halten wir.

Diese Freundschaft, eng und heiter.
Trotz Entfernung, geht sie weiter!!!

Gewidmet meiner Brieffreundin Simone in Melbourne, Australien.
(C) Holger Busse, 2021

© **Holger Busse, 2021**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)